
 
日高地域リハビリテーション推進会議レポート 
 
 
・活動目標 
 特にこれと言う目標はありませんが現状を維持する。 
 
・目標に向けた取り組み 
 保健所のバックアップがあり何とか活動が維持できている状況です。 
 
・活動の達成度 
 年度予定の活動は何とか維持している。 
 
・現在の問題点、困っている点 
 各施設、医療機関でのＯＴ，ＰＴが不足しており、地域リハ参加者が減少している。 
 特に医療機関での人材不足（医師、看護師、ＯＴ，ＰＴなど）と経営難などから活動に対す

る理解度の低下。 
 
・地域住民に向けての活動 
 出前講座と称して現在実施している。これを継続する。 
 他活動は現在考えていない。 
 
・その後 
 ５年後については医師会に事務局を移行したく交渉中です。 
 
 
 
 
 
 

（日高地域リハビリテーション推進会議事務局） 


